



Ü 66 «Fit und unternehmungslustig»

Hünenberg, 15. Oktober 2025

Liebe Mitglieder des Clubs 52

Das Jahr 2025 neigt sich dem Ende zu – Zeit, auf unsere gemeinsamen Aktivitäten zurückzublicken.

Am 12. Juni organisierte Markus Ambühl unseren Ausflug auf den Stoos. Bei einer fachkundigen Führung erhielten wir spannende Einblicke in das Betriebskonzept der Stoosbahnen. Als „Lebensader“ des Stoos ist eine professionelle Betriebsführung entscheidend für die Region. Besonders eindrücklich waren die Entstehungsgeschichte und die technischen Herausforderungen dieses aussergewöhnlichen Bauwerks. Insgesamt nahmen 20 Mitglieder teil, und beim anschliessenden Mittagessen in der „Stooshüttä“ konnten wir bei herrlichem Sonnenschein gemütlich beisammensitzen.

Am 3. Oktober führte uns Joseph Schuler nach Einsiedeln. Während einer zweistündigen Führung erfuhren wir viel über die über tausendjährige Geschichte des Klosters und des Benediktinerordens. Die kompetente Führerin verstand es, die Entwicklung und Bedeutung des Klosters lebendig zu vermitteln. Der Höhepunkt war der Besuch der beeindruckenden Klosterbibliothek mit über 240'000 Büchern. Das Mittagessen genossen wir anschliessend im Restaurant Klostergarten.

Für das Jahr 2026 sind zwei Besichtigungen vorgesehen: Im ersten Halbjahr organisiert Alois den Besuch der Kaltbach-Käserei, im zweiten Halbjahr Erwin Hausenstein eine Führung bei der REGA.

Im Juni erschien in der Presse ein Bericht über unseren Club, der unsere Aktivitäten einer breiteren Öffentlichkeit vorstellte.

Herzliche Grüsse

Für das OK: Alois Rast



Kloster Einsiedeln

Klosterbibliothek

Ausflug Stoos